QUE PENSEZ-VOUS DU CHRIST?

by Abd al-Masih

Table of contents

1 Que savez-vous sur Christ?	2
2 Que pensez-vous de la naissance de Christ?	2
3 Que savez-vous de l'innocence de Christ?	3
4 Qu'avez-vous compris de l'enseignement de Christ?	3
5 Que pensez-vous de la puissance de Christ?	4
6 Que savez-vous au sujet des souffrances de Christ?	5
7 Avez-vous pris conscience de la victoire de Christ sur la mort?	6
8 Que pensez-vous de l'ascension de Christ auprès de Dieu?	6
9 Que savez-vous du retour du Christ sur la terre?	7
10 Qu'avez-vous compris des différents noms de Christ?	8
11 Quelle est votre réaction à ce que Christ vous offre?	8
12 Questionnaire	9

1. Que savez-vous sur Christ?

Le monde court vers sa destination finale, et la fin de toutes choses approche. Chaque personne sérieuse et intéressée par la religion sait que Christ reviendra de Dieu.

A son retour, les ignorants se désoleront parce qu'ils ont négligé la personne de Christ et sa vraie puissance.

Vous aussi, vous ferez l'expérience que votre vie, maintenant et dans l'éternité dépend de la question cruciale : Quelle est votre relation avec Christ? Si vous saisissez la vraie nature, l'essence cachée de la personnalité de Christ, vous vous ouvrirez à lui, vous serez rempli de joie, et toute votre vie sera transformée, car en Christ se trouvent cachés tous les trésors de la sagesse et de la connaissance. Celui qui viendra dans sa gloire vous demandera : "Qu'as-tu pensé de moi?" Méditez avec nous la vie de Christ pendant qu'il fait encore jour, et par sa grâce et sa compassion, vous trouverez le repos pour votre cœur et une solution à vos problèmes.

2. Que pensez-vous de la naissance de Christ?

Jamais personne ne naîtra de la même manière que Christ, fils de Marie. Ismaël est appelé fils d'Abraham, Jean fils de Zacharie, et Mohammed fils d'Abd Allah. Pourtant, les enfants reçoivent les noms de leurs pères. Pourquoi a-t-on attribué à Christ le nom de sa mère? C'est parce que son père n'est pas un père comme tous les autres. Le Christ est né d'une vierge. Sa naissance fut un acte de la puissance créatrice de Dieu en vue de son plan éternel.

Sept cents ans avant la naissance de Christ, le prophète Esaïe, annonçant cette naissance miraculeuse, dit : "Voici, la vierge deviendra enceinte, elle enfantera un fils et elle lui donnera le nom d'Emmanuel" (Esaïe 7,14), ce qui signifie "Dieu avec nous" (Matthieu 1,23).

Dieu a accompli sa promesse car il est fidèle et juste et rien ne lui est impossible. Savez-vous que Christ est la Parole de Dieu? Lisez ces paroles inspirées dans l'Evangile : "Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu... La Parole a été faite chair et elle a habité parmi nous" (Jean 1,1 et 14a).

Toute la puissance créatrice de Dieu, agissant déjà dans ses paroles saintes, se trouva concentrée en Christ, la Parole.

Et si vous méditez les événements accompagnant sa naissance, vous serez émerveillés. Car aucun être humain n'est comme le Fils de Marie, et personne ne peut lui être comparé. Il est unique dans la naissance.

Vous souvenez-vous que Dieu a créé Adam avec de l'argile? Nous sommes tous des fils

d'Adam, et même les prophètes n'étaient que des créatures d'argile. Nous sommes tous de la terre, d'ici-bas, mais Christ est d'en haut car il est descendu des cieux. Il est sans fautes, parfaitement pur. Nous, au contraire, nous sommes coupables, impurs et pécheurs, parce que nous sommes de la terre; nous ne sommes pas nés de l'Esprit de Dieu.

Dans la Sainte Bible nous lisons cette phrase singulière que Christ est venu dans le monde pour sauver les pécheurs. Personne ne peut remplacer Christ parce que nous sommes tous nés de la terre, tandis que lui, il est né directement de Dieu. Il ne nous a pas refusé, nous, gens désagréables que nous sommes. Au contraire, il nous a même choisis. Il est venu dans notre monde misérable dans le but de nous racheter et nous purifier, nous, les êtres humains.

Béni soit Dieu pour la naissance miraculeuse de Christ.

3. Que savez-vous de l'innocence de Christ?

Christ est né de l'Esprit de Dieu. Dès sa naissance il est resté innocent et pur. Il n'a commis aucun péché, pas un seul, il n'a jamais trébuché. Il n'a jamais demandé pardon à Dieu comme nous le faisons. Nous devons confesser nos péchés, sinon nous trompons Dieu et nous nous trompons nous-mêmes. David, le prophète, a demandé le pardon avec larmes, tout comme Abraham, l'ami de Dieu. Mais si vous faites des recherches dans la Sainte Bible ou le Coran, vous ne trouverez pas une seule indication ou un seul verset disant que Jésus demanda le pardon.

Ainsi, puisque Jésus-Christ était sans faute, il n'avait pas besoin d'être purifié ou justifié. Il dit ouvertement à ses ennemis : "Qui de vous me convaincra de péché?" (Jean 8,46a). Personne parmi eux ne réussit à lui trouver de faute, ni dans ses paroles, ni dans ses actes. Pendant son procès final devant le procurateur romain, le juge fut contraint d'admettre légalement par trois fois : "Je ne trouve aucun crime en lui". (Jean 18,38b et 19,4b et 6b). Un jour – témoin étonnant! – un esprit impur, vivant dans une personne possédée, fut à tel point effrayé quand Jésus s'approcha, qu'il s'écria : "Jésus de Nazareth, tu es venu pour nous détruire, je sais qui tu es, le Saint de Dieu" (Marc 1,24).

C'est donc un fait bien connu dans le monde aujourd'hui et au jour du jugement que Jésus-Christ est pur, parfait, et saint en lui-même. Personne n'est comme lui, car tous ont péché sauf lui.

4. Qu'avez-vous compris de l'enseignement de Christ?

Tous les bons prophètes et messagers furent inspirés par la parole éternelle de Dieu. Mais Jésus-Christ est lui-même la Parole de Dieu dans son essence et en lui toute la puissance de créativité et d'amour de Dieu est concentrée.

Il n'a pas seulement parlé, mais il a aussi vécu ce qu'il disait. Au long de sa vie humaine, on ne trouve ni l'ombre d'une faille dans sa personnalité, ni la moindre contradiction. L'autorité de Dieu est clairement visible en Christ, ses paroles et ses actes se confirmant mutuellement.

Fréquemment, nous lisons à son sujet des expressions comme celle-ci : "Après que Jésus eut achevé ces discours, la foule fut frappée de sa doctrine, car il enseignait comme ayant autorité, et non pas comme leurs scribes" (Matthieu 7,28-29). Quand ses adversaires cherchèrent à s'emparer de lui par leurs serviteurs, ces derniers furent saisis et émus par ses paroles. Ils n'osèrent pas le toucher. Ils retournèrent vers leurs maîtres et déclarèrent : "Jamais homme n'a parlé comme cet homme" (Jean 7,46).

Ecoutez quelques-unes des paroles de Jésus-Christ prononcées en toute autorité :

- "...Je suis la lumière du monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie" (Jean 8,12).
- "...Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui qui croit en moi n'aura jamais soif" (Jean 6,35).
- "Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent" (Matthieu 5,44).

"Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés, car on vous jugera du jugement dont vous jugez, et l'on vous mesurera avec la mesure dont vous mesurez. Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l'œil de ton frère, et ne vois-tu pas la poutre qui est dans ton œil? On comment peux-tu dire à ton frère : Laisse-moi ôter une paille de ton œil, toi qui as une poutre dans le tien? Hypocrite, ôte premièrement la poutre de ton œil, et alors tu verras comment ôter la paille de l'œil de ton frère" (Matthieu 7,1-5).

Si vous vous pénétrez de ces paroles, vous comprendrez que Jésus-Christ est la lumière du monde, qu'il donne la paix et la vie véritables à ceux qui obéissent à ses paroles.

Tous les autres prophètes n'ont apporté qu'une partie de la lumière divine. Ils ont brillé dans notre monde obscur comme la douce lumière de la lune. Et comme la lune décroissante, leur lumière s'évanouit. Mais Jésus-Christ est comme le soleil flamboyant, brillant de toute la force de sa lumière. Quand le soleil se lève, pouvons-nous encore suivre la lune? Jésus-Christ est la vraie lumière car il a complété la révélation et proclamé la nouvelle loi, celle de l'amour. Lui-même est l'amour parfait, devenu chair. Il avait le droit de dire : "Je suis le chemin, la vérité, et la vie" (Jean 14,6a).

5. Que pensez-vous de la puissance de Christ?

Celui qui réfléchit aux actes de Jésus se rend compte des capacités illimitées de Jésus, car il

est évident que toute la puissance et autorité célestes étaient siennes. Il accomplit ouvertement les actes de Dieu, et personne n'a pu faire ce que lui faisait.

Il a guéri les lépreux par une parole de sa bouche, et par sa bonté, il a ouvert les yeux des aveugles. Il a calmé la tempête furieuse par de simples mots. Il a chassé les mauvais esprits en les menaçant. Il a rassasié cinq mille personnes affamées avec cinq pains et deux poissons seulement. Jamais personne n'a pu faire un tel miracle.

Certains prophètes ont fait quelques miracles au nom de leur Dieu, mais Jésus-Christ a fait des actes en son propre nom et par son extraordinaire autorité.

Il y avait un homme appelé Lazare. Cet homme mourut et fut mis dans un tombeau. Sa famille en larmes demanda du secours à Jésus. Quand Jésus arriva dans leur village, Lazare était dans le tombeau depuis quatre jours déjà.

Jésus s'approcha de sa tombe et cria d'une voix forte : "Lazare, sors!", et le mort sortit.

Et vous, si vous écoutez et acceptez la voix de celui, qui rend vivant, vous ressusciterez de votre mort spirituelle causée par vos péchés. Car Jésus a dit : "Je suis la résurrection et la vie" (Jean 11,25a).

Un jour viendra où tous les morts entendront sa voix, et ils ressusciteront, soit pour la vie éternelle avec Dieu, soit pour le grand jugement. Et vous aussi, si vous ouvrez votre cœur à la voix de Christ, vous entrerez bienheureux dans la vie éternelle.

6. Que savez-vous au sujet des souffrances de Christ?

Jésus-Christ est mort. C'est vrai et certain. Il est mort après de terribles souffrances. Christ savait d'avance de quelle mort il devait mourir. Il a ouvertement prophétisé concernant sa mort.

Savez-vous où vous mourrez? Sera-ce dans votre ville natale, ou chemin faisant, ou dans votre lit? Est-ce que vous mourrez des suites d'un accident ou de mort naturelle? A quel âge, quel mois, quel jour? Qu'est-ce que qui arrivera à vos proches, à votre famille après votre mort?

Impossible de savoir quoi que ce soit à l'avance! Les prophètes ne savaient pas non plus à quelle heure était fixée leur mort. Mais Christ, lui, savait qu'il serait jugé par les chefs religieux des Juifs, et condamné par un tribunal de païens romains; il savait qu'il mourrait à Jérusalem, après beaucoup de souffrances. Il en parla à l'avance à plusieurs reprises.

Christ choisit lui-même le jour de sa mort. Ce fut le jour de la grande fête de Pâques quand le peuple sacrifiait des agneaux pour que le sang versé détourne la colère de Dieu. Ainsi Jésus est mort comme l'agneau de Dieu en prenant sur lui les péchés du monde. Il s'est chargé de

nos actions impures pour que la juste colère de Dieu se détourne de chaque personne qui croit en lui. Celui qui croit en Christ sera purifié et justifié éternellement.

Christ n'a pas seulement annoncé le moment, la manière et la signification de sa mort, mais il a affirmé avec certitude à ses disciples qu'il ressusciterait des morts après trois jours. Personne ne put empêcher sa résurrection triomphante.

Jésus dit aussi : "Personne ne me prend la vie, je la donne de ma propre volonté. J'ai le pouvoir de la donner et j'ai le pouvoir de la reprendre à nouveau" (Jean 10,18).

Personne ne peut connaître l'heure de sa mort, et personne ne peut ressusciter par son propre pouvoir. Christ est mort, pleinement d'accord d'assumer tout ce que sa mort impliquait. Ainsi il a porté les péchés du monde, et il est mort pour nous justifier. C'est lui qui rend vivant, qui donne sa vie spirituelle à tous ceux qui croient en lui. Il n'y a aucun homme sur notre globe qui soit mort et ressuscité comme lui. La mort de Jésus-Christ est la grande bénédiction de Dieu pour toute l'humanité.

Tous les prophètes et messagers de Dieu sont morts. Leurs dépouilles mortelles reposent dans leurs tombes et se décomposent. Mais Christ est vivant, vainqueur sur la mort.

Avez-vous compris le sens de résurrection de Christ d'entre les morts?

Le Dieu Tout-Puissant a prouvé par cet acte grandiose qu'il aime le Crucifié et qu'il a accepté son sacrifice sur la croix pour le monde entier.

7. Avez-vous pris conscience de la victoire de Christ sur la mort?

Christ est réellement mort. Son corps fut mis dans un tombeau creusé dans la roche (Caverne). Ses ennemis roulèrent une énorme pierre à l'entrée du tombeau et la scellèrent du sceau de la plus grande nation de l'époque. Ils procédèrent ainsi, pour que ses disciples ne puissent en aucun cas voler le corps pendant la nuit, comme le craignaient les Juifs. Ils placèrent également des gardes armés pour surveiller l'entrée du tombeau.

Mais après trois jours, Christ ressuscita des morts et sortit du tombeau. Ses disciples trouvèrent le tombeau vide. Ils étaient étonnés, effrayés et tremblants quand ils rencontrèrent le Christ vivant, car ils pensaient que c'était un fantôme. Mais Jésus leur parla en les rassurant et leur montra les traces des clous dans ses mains et ses pieds. Il mangea devant eux et leur permit de le toucher, pour qu'ils soient convaincus de la réalité de sa résurrection corporelle.

8. Que pensez-vous de l'ascension de Christ auprès de Dieu?

Savez-vous que Christ est monté au ciel, où il s'est assis à la droite de Dieu? Il est

intimement uni à Dieu et personne ne lui est comparable en gloire.

Comme il descendit du ciel et devint homme, de même il remonta au ciel, après avoir vaincu par sa mort le péché, la perdition et le diable.

Il est le médiateur fidèle et puissant pour tous ceux qui viennent à Dieu par son nom. Tous ceux qui croient en lui, le médiateur, reçoivent le Saint-Esprit dans leurs cœurs, l'Esprit qui renouvelle leurs intelligences. Ils sont rendus capables de vivre une vie nouvelle, donnée par Dieu, et qui se traduit par un comportement pur. Si vous voulez faire l'expérience de l'existence du Christ vivant et de son œuvre de salut, ouvrez votre cœur à la puissance de son Esprit Saint en obéissant à l'invitation de Christ. La foi est un acte de volonté. Par la foi vous connaîtrez Christ, et votre vie prendra une direction nouvelle en harmonie avec le plan et la volonté de Dieu.

Mais tous ceux qui refusent Christ, refusent Dieu lui-même qui a offert Christ comme sacrifice d'expiation pour le monde entier. Dieu a accompli la prophétie révélée au prophète David concernant Christ qui est remonté auprès de lui : "Parole de l'Eternel à mon Seigneur : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied" (Psaume 110,1). Tous ceux qui refusent l'amour de Dieu en Christ se condamnent eux-mêmes. Car ceux qui refusent la grâce de Dieu méritent sa colère parce qu'ils ont délibérément choisi de refuser le seul moyen de salut offert par Dieu.

Jusqu'au moment de la résurrection de Jésus-Christ, la mort était l'ennemi le plus redoutable de l'humanité. Mais Jésus a vaincu la mort, il est revenu à la vie. Il ne mourra jamais; il vit éternellement. Celui qui s'attache à lui, partagera avec lui la puissance de sa vie victorieuse du mal. Avez-vous compris la bénédiction qui est venue à nous par la résurrection de Christ, et l'avez-vous accepté? ... Acceptez-la maintenant!

9. Que savez-vous du retour du Christ sur la terre?

Christ est l'amour parfait. Tous sont aimés par lui, et particulièrement ceux qui vivent selon son Esprit d'amour, par lequel ils apprennent, eux aussi, à aimer et à pardonner comme Dieu leur a pardonné en Christ. Il désire être près de nous à tout instant. Jésus prophétisa ouvertement qu'il reviendrait une deuxième fois, tout comme il prédit sa mort et sa résurrection. Celui qui est sage se prépare à le rencontrer, sachant que Christ viendra dans sa gloire.

Il séparera ceux qui ont cru à sa rédemption de ceux qui ont le cœur dur, qui par orgueil n'admettent pas qu'ils sont pécheurs et ont besoin du pardon de Christ.

Cher frère, chère sœur, hâtez-vous d'accepter Christ afin de ne pas tomber sous le jugement final de Dieu. Car il est lui, le seul capable de vous sauver de la colère à venir.

Tous les croyants fidèles attendent avec un désir intense le retour de Christ. Même les Juifs et les Musulmans savent que son retour (son arrivée respectivement) s'approche. Certains pensent que Christ règnera quarante ans sur la terre. D'autres estiment que son règne durera cent ans. D'autres encore sont certains que son règne durera mille ans. Mais la Bible affirme que Jésus est le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs et que son règne n'aura pas de fin. Il a dit : "...Je suis roi. Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix" (Jean 18,37b).

"Car, comme l'éclair part de l'orient et brille jusqu'en occident, ainsi sera l'avènement du Fils de l'homme" (Matthieu 24,27).

10. Qu'avez-vous compris des différents noms de Christ?

Quelques prophètes ont des titres particuliers : Abraham est l'ami de Dieu; Moïse est le porte-parole de Dieu. Mais quant à Christ, L'Evangile parle d'une révélation directe, lorsqu'une voix se fit entendre du ciel : "...Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui j'ai mis toute mon affection : écoutez-le!"(Matthieu 17,5b).

Qui signifie l'expression "Fils de Dieu"? En général, un fils ressemble à son père. C'est ainsi que nous voyons en Christ les attributs de Dieu. Comme Jésus le dit à ses disciples : "...Celui qui m'a vu a vu le Père..." (Jean 14,9b). Peut-être dites-vous : "C'est impossible! Jésus n'est qu'un prophète!" Alors, on pourrait vous poser la question : "Pourquoi donc ne suivez-vous pas ses commandements?" Vous êtes déjà jugé, si vous ne repentez pas sincèrement et si vos pensées et vos actes ne sont pas transformés.

C'est un grand mystère que Jésus soit venu en serviteur de Dieu pour délivrer les esclaves du péché! Il vint dans notre monde en homme humble pour nous montrer ce qu'est la vraie humanité. La grandeur, la puissance et les gloires humaines ne peuvent pas nous sauver, c'est l'amour de Christ seul qui nous sauve. Celui qui porte une épée paraît fort, mais celui qui remporte la victoire sur lui-même est plus fort. Le plus grand de tous, c'est celui qui donne sa vie pour sauver les autres. C'est pour cela que l'apôtre Jean a témoigné : "La Parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire Du Fils unique venu du Père" (Jean 1,14).

Jésus-Christ est devenu homme pour que nous comprenions que Dieu est le Père plein de bonté, qui aime et pardonne, et non pas un conquérant destructeur ou un être indifférent. Jésus-Christ nous a donné une nouvelle compréhension de Dieu; il ne nous a pas seulement enseigné les attributs divins, mais il a vécu l'amour de Dieu au milieu de nous pour nous faire comprendre la devise du Royaume de Dieu : L'Amour Eternel.

11. Quelle est votre réaction à ce que Christ vous offre?

Le Fils de Dieu vous dit de sa voix douce : "Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger" (Matthieu 11,28-30).

Quand Jésus appela ses disciples par de telles paroles, ils quittèrent leurs maisons, leurs parents et leurs occupations, et suivirent Christ, mettant leur confiance en son appel. A mesure qu'ils le suivaient, ils comprirent qui il était, crurent en lui et lui confièrent leurs vies, jusqu'à ce que, finalement, ils furent remplis de la puissance du Saint-Esprit. Jésus-Christ est vivant aujourd'hui, et il attend que vous aussi réagissiez à son appel, car son appel s'adresse à vous personnellement, vous invitant à tout quitter et à le suivre. C'est alors que vous le connaîtrez de plus en plus, et vous vous livrerez à sa grâce. Lui à son tour vous oindra de son Esprit pur, pour vous transformer dans votre manière de parler et d'agir. Alors vous deviendrez une personne sincère, utile, humble et aimante. Et la paix de Dieu qui surpasse toute intelligence, gardera votre cœur et votre esprit purs jusqu'au jour déjà proche du retour de Christ.

12. Questionnaire

Cher lecteur, chère lectrice,

Après avoir étudié les questions et les réponses de ce livre, vous savez répondre aux questions suivantes :

- 1. Qu'y a-t-il de miraculeux dans la naissance de Christ?
- 2. Comment se fait-il que Christ soit toujours resté innocent?
- 3. Quel est le secret des paroles de Christ?
- 4. Parmi les actes de Christ, quels sont ceux qui vous impressionnent le plus?
- 5. Qu'y a-t-il d'étonnant concernant la mort de Christ?
- 6. Que signifie la résurrection de Christ d'entre les morts?
- 7. Où Christ demeure-t-il maintenant et que fait-il?
- 8. Qu'avez-vous compris au sujet du retour de Christ?
- 9. Pourquoi Dieu a-t-il appelé Jésus-Christ son Fils?
- 10. Et vous, que pensez-vous de Christ?

Si vous souhaitez rester en contact avec nous, vous pouvez nous envoyer les réponses au questionnaire soit à notre adresse postale indiquée dessous, soit par email ou par le formulaire électronique. Bien sûr nous sommes prêts à répondre à tous vos questions et attendons avec intérêt vos messages.

Pour nous contacter, vous pouvez utiliser le formulaire électronique

L'Appel de l'Espérance - Boîte Postale 10 08 27 - 70007 Stuttgart - Allemagne